



"Steh auf" & "Mach MIT"

...bei der Übergabe des

1. Goldenen Schwachwindbeutel

**für eine frevelhafte Energiepolitik
und für den Bau von natur- und
landschaftszerstörerischen
Wind-Industrieanlagen**

Treffpunkt:

**"MONTAG, den 13. August 2018
UM 15:00 UHR
AUF DEM LUISENPLATZ IN
64283 DARMSTADT"**





"Steh auf" & "Mach MIT"

„Wenn Engagement Freude macht“

**WIR laden „ALLE FREUNDE“
AUS DEM GESAMTEN HESSENLAND
UND ÜBER DIE GRENZEN HINAUS
NACH DARMSTADT EIN,
UM BEI DER ÜBERGABE DABEI ZU SEIN!**

***Regierungspräsidentin*
des Regierungspräsidiums Darmstadt,
Brigitte Lindscheid,
Bündnis 90/Die Grünen
und die**

**Vorstandsvorsitzende der
ENTEKA AG, Darmstadt,
Dr. Marie-Luise Wolff,**

**erhalten stellvertretend
für alle windigen Politiker & Geschäftemacher
das Prädikat Gold für die frevelhafte und nachhaltige
Natur - & Landschaftszerstörung
im schönen und walddreichen Hessenland!**



"Steh auf" & "Mach MIT"

Die Übergabe des **1. Goldenen Schwachwindbeutels** soll gleichzeitig symbolisieren, wie unverantwortlich und hohl unsere Schwarz/Grüne Landesregierung tickt.

ENTE GA, eines der ersten Energieunternehmen, das sich auf eine nachhaltige Natur - & Landschaftszerstörung ausgerichtet hat.

Mit 780.000 Megawattstunden Ökostrom aus eigener Schlachtung erzeugen sie für 260.000 Haushalte zerstörte Landschaften.

Hören Sie sich um, von Flensburg bis an die Zugspitze, wir greifen ab was wir kriegen 😊.

EEG - Wir lieben es - Danke Frau Merkel!

...und Herrn Tarek Al-Wazir wünschen wir, dass der 1. Goldene Schwachwindbeutel bei der 20. Hessischen Landtagswahl 2018, so leer und hohl bleibt, dass lediglich nur noch 4 % feiner Puderzucker den ökologischen Abgang der Grünen Partei versüßt.